

Nachrichten aus der Kita St. Martin

Vogelnester

28.08.2023

Als wir heute bei uns im Garten gespielt haben, hatten Anni, Elise, Nele und Louise die Idee, Vogelnester zu bauen.



Anni: „Ich habe eine tolle Idee. Was haltet ihr davon, wenn wir Vogelnester bauen?“

Louise: „Oh ja, gute Idee.“

Nele: „Aber was brauchen wir dafür?“

Elise: „Wir müssen überlegen, was die Vögel dafür benutzen. Die meisten Vögel nutzen Stöcker.“

Latif: „Ich kann euch helfen.“

Anni: „Lasst uns auch Moos sammeln. Rotkehlchen und Meisen nehmen oft auch Moos für ihre Nester.“

Louise: „Ich habe Löwenzahn gesammelt.“

Latif: „Ich habe ein bisschen Spitzwegerich gepflückt. Den können wir auch noch an die Nester legen. Dann haben die Vögel ein bequemes Bett.“

Am Ende sind mehrere tolle Nester entstanden, die wir auf unsere Holzbank gelegt haben.



Anni: „Ich bin gespannt, ob vielleicht ein echter Vogel zu uns in das Nest kommt. Das wäre toll.“

Elise: „Ich habe auch noch ein paar Vogelbeeren hineingelegt. Als Futter.“